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Governador Mauro Mendes recomenda adiar escolha do vice para
focar em debate sobre o futuro de Cuiabá

 

O governador Mauro Mendes, do partido União Brasil, recomendou ao pré-candidato à Prefeitura de Cuiabá,
Eduardo Botelho, também do União Brasil, adiar a discussão sobre a escolha do vice para mais tarde.
Mendes, que já ocupou o cargo de prefeito da capital, enfatizou a necessidade de focar nos desafios
enfrentados pela cidade em termos de desenvolvimento.

"O momento é de construir outros caminhos", afirmou Mauro Mendes. Ele sugeriu que as questões políticas
relacionadas à escolha do vice sejam abordadas cerca de um mês antes das eleições municipais, enquanto
agora é crucial concentrar esforços na formação das chapas de vereadores e no debate sobre os rumos de
Cuiabá.

Mendes ressaltou a urgência em discutir o futuro da capital, observando que ela está ficando para trás em
comparação com outros municípios do estado em termos de desenvolvimento. Ele destacou a importância de
administrar de forma eficiente para produzir resultados melhores.

Sobre a possibilidade de ter uma vice-prefeita mulher, o governador reconheceu a importância da igualdade
de gênero, mas frisou que o foco atual é melhorar a situação de Cuiabá. Ele reiterou que a decisão sobre o
vice deve ser tomada mais próximo das eleições, em junho deste ano.

Diversos nomes foram cogitados para compor a chapa de Eduardo Botelho, incluindo a vereadora Maysa
Leão, o médico Marcelo Sandrin, o empresário José Wenceslau e a secretária de Assistência Social e
Cidadania, Grasielle Bugalho, todos do partido Republicano.

Neste contexto, a discussão sobre o futuro de Cuiabá emerge como o principal foco das atenções políticas,
enquanto as negociações sobre a composição da chapa ficam temporariamente em segundo plano.


